



UN ÉPISODE LYONNAIS

DE

LA FIN DE LA GUERRE DE CENT ANS

L'AFFAIRE
DES QUATRE COURSIERS DU PRINCE D'ORANGE

LE neuvième jour de novembre mil quatre cent vingt-sept, l'après-dîner, Messieurs Jean de Nièvre, Bernard de Varey, Jehan Sala, Nizier Grézieu, Michel Buatier et plusieurs autres, au nombre de douze, tous conseillers de la « bonne ville de Lyon », tenaient séance dans le réfectoire du couvent des Carmes, près des fossés de la Lanterne (1). « Récitation faite » d'une lettre close qui venait de leur arriver du Dauphiné, ces Messieurs

(1) Ce couvent occupait, depuis 1303, un emplacement situé au faubourg Saint-Vincent entre la rue Sainte-Catherine, les fossés de la Lanterne, la rue des Grandes-Auges et celle des Vieilles-Auges. V. Brouchoud. *Hist. des Grands Carmes de Lyon. Revue du Lyonnais*, 1888, t. II, p. 229.